

# Listo el PREP para la extraordinaria de Atlautla

**CLAUDIA HIDALGO**  
TOLUCA

El Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) de la elección extraordinaria de Atlautla ya fue verificado en cinco ocasiones, con lo cual garantiza su perfecto funcionamiento y posibilidad de que la gente conozca resultados preliminares de quién ganó la elección alrededor de las 23:00 horas del domingo.

En entrevista, la consejera Karina Ivonne Vaquera Montoya, sostuvo que el PREP está listo para ser operado el próximo 15 de mayo, al terminar la jornada electoral, luego que un notario público certifique que la base

de datos está en ceros y lista para mostrar los primeros resultados, a partir de las 20:00 horas.

Indicó que los cortes de información se llevarán a cabo cada 20 minutos y tomando como base la experiencia en los simulacros y pruebas de funcionalidad, así como el tamaño del municipio y número de casillas, estiman que a las 23:00 horas podrán tener capturado el grueso de información.

Recalcó que estos serán resultados preliminares, la información oficial se tendrá hasta el miércoles siguiente, con el cómputo oficial, del cual se podrá desprender la integración de todo el cabildo, para el trienio que ya es-

tá en marcha. Aunque históricamente nunca ha variado el PREP y el cómputo final.

## Las revisiones

La consejera encargada del PREP indicó que se llevaron a cabo tres pruebas de funcionalidad y dos simulacros, que a diferencia de las pruebas, se hacen a carga total, con todo el personal como si fuera realmente la jornada electoral, para detectar posibles fallas.

El PREP tuvo un costo de 96 mil pesos, cuenta con cerca de 20 personas, tiene un Centro de Acopio y Transmisión de datos que se encuentra en la Junta Municipal de Atlautla y un Centro de

Captura y Verificación que se encontrará instalado en la Unidad de Informática del IEEM central.

También cuentan con los difusores del PREP, donde se encuentra MILENIO Estado de México, quien replicará los resultados ese domingo, desde su página central de información para quien quiera hacer la consulta con datos idénticos a los del IEEM.

Se estima participaran 23 mil 200 electores que pueden acudir a las urnas. La consejera mencionó que contarán con plantas de energía en la Junta municipal para garantizar la energía eléctrica, así como internet para transmitir en tiempo real. —